

Modaes

Entorno

El comité de comercio del Parlamento Europeo da luz verde al tratado con Vietnam

La Comisión de Comercio Internacional aprobó el pacto comercial por veintinueve votos a favor, seis en contra y cinco abstenciones.

Modaes
21 ene 2020 - 19:00



El tratado de libre comercio entre la Unión Europea y Vietnam, más cerca de entrar en vigor. La Comisión de Comercio Internacional del Parlamento Europeo ha dado luz verde al acuerdo por veintinueve votos a favor, seis en contra y cinco abstenciones. Tras la aprobación, se espera que el Parlamento Europeo también apruebe el acuerdo durante su reunión a finales de enero.

El acuerdo, denominado *EU-Vietnam trade and investment agreements (Evfta)* se divide en dos partes: uno que sólo requiere la aprobación del Consejo y el Parlamento, y otro que reemplazará los 21 tratados bilaterales entre Vietnam y los estados miembros de la Unión Europea que debe pasar por los procedimientos de ratificación nacional de

Modaes

todos los estados miembros.

El tratado de libre comercio entre la Unión Europea y Vietnam es el más ambicioso hasta la fecha ya que eliminará prácticamente todos los aranceles, el 99% de ellos, entre las dos regiones. Además, la alianza también servirá de instrumento para proteger el medio ambiente y los derechos laborales de los trabajadores de Vietnam.

El tratado de libre comercio eliminará el 99% de los aranceles a las exportaciones

Bruselas y Hanói iniciaron las conversaciones para este pacto en 2012. Sin embargo, si bien las negociaciones se cerraron con relativa rapidez en cuestiones económicas, se estancaron en los aspectos jurídicos por las reticencias de Vietnam para cumplir con los estándares internacionales de derechos laborales y protección medioambiental.

Vietnam es el segundo mayor socio comercial de los países del Sudeste Asiático para Europa después de Singapur. Al año se comercializan entre la Unión Europea y Vietnam bienes por valor de 47.600 millones de euros. Las principales importaciones de Europa al país asiático son de telecomunicaciones, prendas de ropa y productos alimenticios.

Tras la firma del nuevo tratado, **en el caso del textil y las prendas de ropa, los aranceles de la Unión Europea a Vietnam se eliminarán paulatinamente durante un periodo de ocho años.** Las prendas producidas en el país asiático con tejidos procedentes de Corea del Sur u otro país de la región de Asia Pacífico con los que la Unión Europea también tiene acuerdos de libre comercio también estarán libres de impuestos.